Enfermería de Alicante participó en la manifestación contra la no renovación de los contratos COVID

REDACCIÓN

El Colegio de Enfermería de Alicante se sumó a la manifestación celebrada en Alicante para protestar por la no renovación de los contratos para luchar contra la COVID-19. La presidenta de la entidad, Montserrat Angulo, estuvo presente en esta movilización a la que el Colegio aportó varias pancartas con los mensajes de "Contratos frente a la CO-VID-19. No somos de usar y tirar", "Necesitamos enfermeras/os, no que las despidan" y "Por la estabilidad profesional de las enfermeras/os, no a los despidos".

Montserrat Angulo trasladó a los medios de comunicación el rechazo del Colegio de Enfermería de Alicante por la no renovación de estos contra-



tos. Al mismo tiempo aprovechó la ocasión para reivindicar un incremento de las plantillas de Enfermería frente a este recorte que va a consumar la Conselleria de Sanitat y se mostró escéptica con respecto a que los contratos para vacaciones anunciados por el presidente de la Generalitat Ximo **Puig**, vayan a solucionar los problemas que se van a originar con la no renovación de los contratos de refuerzo contra la pandemia. "Al final son las contrataciones propias de todos los años que corresponden por vacaciones, que ya veremos si realmente las vacaciones se van a cubrir al cien por cien o ya van a utilizar estos contratos de refuerzo por la Covid para cubrir muchas de esas vacaciones", dijo al

Enfermería y Medicina, galardonados por la sociedad valenciana por su labor esencial al frente de la pandemia

CARLOS HERNÁNDEZ

La sociedad valenciana ha reconocido la labor crucial que han ejercido las/os enfermeras/os durante los momentos más duros de la pandemia y en el proceso de vacunación masiva a toda la población. Las/os profesionales de Enfermería, que han demostrado su compasión, valentía y coraje en la respuesta a los contagios de Covid-19: poniendo de relieve su valía, recibieron, el pasado 28 de mayo, la Medalla de Oro de la Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir, y el pasado 2 de junio obtuvieron, de manos del presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, uno de los IV Premios Comunitat Valenciana que entrega el diario La Razón.

La Medalla de Oro de la Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir se ha concedido al colectivo de Enfermería, este año, "en reconocimiento a la labor de tantas/os enfermeras/os que han estado y siguen estando al servicio de las personas durante la crisis sanitaria derivada de la pandemia", según ha expresado la propia institución académica en el Co-



legio Oficial de Enfermería de Valencia (COEV).

Galardón

El galardón supone el reconocimiento a la incansable e indispensable labor desarrollada por el colectivo de Enfermería: "Enfermeras que han atendido a las personas desde la primera línea de hospitales y centros de salud desde el momento en el que se originó la crisis sanitaria provocada por la expansión del SARS-Cov-2, iniciada el pasado año. Profesionales que nos cuidan tanto y que siguen colaborando para hacer frente el desafía que supone la Covid-19", según ha destacado el rector de la Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir, José Manuel Pagán Agulló.

Desde el Colegio de Enfermería de Valencia se ha dado las gracias al rector de la Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir y a todas personas que forman la citada institución universitaria, "porque han mostrado una sensibilidad espe-

cial al otorgar la Medalla de Oro a las enfermeras de la Comunidad Valenciana". Se ha agradecido, también, a todas las autoridades y asistentes "su presencia a este acto de reconocimiento a la Enfermería en esta etapa de devastación".

Desde el Colegio de Enfermería de Valencia se dieron las "gracias llenas de orgullo, de parte de todas/os las/os enfermeras/os que han sido la barrera de contención frente a la pandemia y siguen luchando mucho más allá de lo que su deber les obliga contra el virus más terrible y despiadado que pudiéramos imaginar y que tantas vidas se ha cobrado".

Enfermería de Valencia recibe un aluvión de ofertas de trabajo por parte de hospitales y residencias tras despedir Sanitat a 3.300 profesionales

Carlos Hernández

El anuncio de que la Conselleria de Sanitat canceló, a 31 de mayo, 3.259 contratos -- de un total de 9.309-- ha causado un gran malestar entre los distintos colectivos sanitarios porque los despidos afectan a todos los perfiles y a todos los departamentos de salud. Sin embargo, este cese masivo que se ha cebado especialmente con las/os enfermeras/os que habían sido contratadas/os para refuerzo y acúmulo de tareas contra la pandemia Covid-19 ha provocado, a la vez, que el Colegio Oficial de Enfer-

Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (COEV) haya recibido durante la última semana una multitud de ofertas de trabajo de hospitales, clínicas privadas, residencias y multinacionales de toda España.

Este 'efecto llamada' para contratar a enfermeras/os valencianas/os incluye a grandes grupos hospitalarios de Madrid o Barcelona, clínicas privadas del País Vasco, Navarra o Baleares, y residencias de mayores de La Rioja, Zaragoza y Castilla y León. También demandan profesionales de Enfermería: aseguradoras,



Juan José Tirado.

mutuas, firmas de ambulancias, empresas tecnológicas, e incluso productoras de televisión.

La afluencia de demandas de para contratar a profesionales "demuestra la solvencia laboral de las/os enfermeras/os valencianas/os", según el presidente del Colegio de Enfermería de Valencia, Juan José Tirado, quien destaca que los administrativos ya han comenzado a tramitar las solicitudes y a ponerlas en contacto con las personas que puedan estar interesadas en los puestos de trabajo que se ofertan.